

八百津小学校 人権活動 1年間のあゆみ

平成29年4月、八百津小学校は、岐阜地方事務局から「人権推進校」に指定されました。そして、年間をとおして様々な人権活動を行ってきました。

この活動をとおして、児童たちは思いやりの心や感謝の心を育み、八百津町が推進する人道教育にもつなげていくことができました。

1年間の活動を振り返ります。

5月 人権の花運動 花苗の植え付け

5年生30人が人権擁護委員のみなさんと一緒に、マリーゴールドなど3種類の花苗をプランターに植えました。「人権の花」の世話をとおして、優しさや思いやりの心を育てていきます。



今日植えたお花を大切に、思いやりの心をもって育てます

きれいに咲いてほしいと気持ちをこめて植えたよ！



毎日の水やりは大変そうだけど、もらう人が喜んでくれるといいな！



私たちが育てたお花、こんなに喜んでもらえて感動しました。頑張って育ててよかった！

10月 人権の花を プレゼント！

夏休みにも毎日交替で水やりをしたり、大切に育てた「人権の花」がきれいな花を咲かせました。

この花を、施設で暮らすお年寄りや、役場などに贈りました。

中には、涙を流して喜んでくださる方もみえ、思いやりの心が伝わる喜びを感じました。



9月 車いすバスケット体験教室



車いすでは、思った方向に進むのもとても大変！選手のみなさんは、すごくたくさんの努力をしたんだな…



「車いすバスケット」とは、障がいのある方が車いすで行うバスケットボールのことです。

県内唯一の車いすバスケットボールチーム岐阜 Shine(シャイン)の選手7名を講師にお招きし、5、6年生45人が、車いすバスケットを体験しました。慣れない車いすを扱うことで、体が不自由な人の立場に立つて考えることを学びました。

試合の後には、選手のみなさんに、なぜ車いす生活になったか、障がい者としての苦労などをお話ししていただき、児童たちも真剣なまなざしで聞き入っていました。

障がいのある方への理解を深めることが出来る、貴重な機会となりました。

3月 感謝状の 贈呈式

岐阜地方事務局美濃加茂支局長から、人権推進校への感謝状が贈られました。

八百津小学校のみなさん、1年間の人権活動、お疲れさまでした。みんなの心に、「人権の花」がずっと咲き続けますように…

